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Aos oito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, na 1 

sala de reuniões da Secretaria de Assistência Social, localizada na Avenida Ernani Cotrim, 163, 2 
Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se ordinariamente o Conselho Municipal dos Direitos da 3 

Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da presidente: Alessandra Vieira 4 
Francioni Silva (representante titular da Secretaria de desenvolvimento Social), estando 5 

presentes: a vice-presidente: Dafna Correa Rodrigues (representante titular da Associação Jorge 6 
Lacerda), a secretária: Alyne Mota Barbosa Pinter (representante titular da Secretaria de Gestão 7 

e da Fazenda), os conselheiros de direito, representantes da sociedade civil e governamentais: 8 
Rosa Machado Silveira (representante titular do CEACA), Hamilton Gomes de Sousa 9 

(representante suplente da APAE). Ainda esteve presente: Alessandra Cardoso de Souza 10 
(Conselho Tutelar). Alessandra inicia a reunião pelo item 1 e 2 em pauta: solicitando que todos 11 

assinem as documentações, aprovando também a ata anterior. Alessandra (SAS) passa ao item 12 
6 e pede a confirmação de que a Alessandra (CI) não conseguirá vir. Sabrina confirma e diz que 13 

a prestação de contas ficará para ser apresentada no ano que vem, pois a contabilidade não 14 
conseguiu fechar o mês em tempo. Alessandra relata que Simone informou no grupo que está 15 

em isolamento e seu suplente está de férias. Alessandra (SAS) passa ao item 7: Informe 16 
recebimento do relatório dos atendimentos do Conselho Tutelar do mês de novembro e 17 

questiona se Alessandra (CT) tem alguma consideração. Alessandra (CT) informa que tiveram 18 
vinte e três retornos do abandono intelectual e que foi um mês bem trabalhado. Dafna diz que 19 

programa inteiro de podcast e dar uma fomentada no Instagram, conseguiram verbas. Alyne 20 
questiona qual o procedimento do CT quanto às suspeitas apresentadas. Alessandra (CT) 21 

informa que o CREAS acompanha e diz que a equipe do HNSC também é muito boa, está 22 
sempre atenta e as aciona sempre que necessário. Dafna pede atenção ao tráfico de drogas e diz 23 

que no parque está tendo muito a questão do repasse de drogas, de deixarem no mato e outro 24 
passar e pegar. Alessandra (SAS) diz que no CRAS também, às vezes na própria janela, porém 25 

muitas vezes não tem o que fazer. Alessandra (SAS) passa ao item 8 em pauta: Retorno acerca 26 
da capacitação sobre o SIPIA, com Cíntia Nowasco, a qual está utilizando recursos do FIA; 27 

Alessandra (CT) diz que concluíram a capacitação e afirma que o sistema está em constante 28 
mudança e informa que já estão usando a passos lentos. Alessandra passa ao item 9: E-mails e 29 

ofícios recebidos no último mês e respostas que estão pendentes. Alessandra (SAS) diz que não 30 
é preciso lembrar cada um, pois todos recebem por e-mail, tendo alguma consideração trazem. 31 

Alessandra passa ao item 10 em pauta: Informe atualizado o decreto de composição do 32 
conselho, acrescentando a Maria, representante da Educação, porém observa que ela não veio 33 

à reunião. Alessandra (SAS) passa ao item 11 em pauta: Deliberar acerca do relatório da 34 
Conferência Municipal, porém explica que a palestrante ainda não encaminhou o relatório e diz 35 

que quando ela encaminhar colocam em deliberação. Sabrina sugere que siga os itens da pauta. 36 
Alessandra (SAS) retorna ao item 4. Divulgar tabela de faltas de 2022 e 5. Reforçar a quantidade 37 

de reuniões e documentações de 2022. Alessandra (SAS) diz que esses itens também já foram 38 
encaminhados por e-mail, repassando aos conselheiros para a análise, e diz que as entidades 39 

tem poucas faltas e observa ainda que acha esse item desnecessário, pois se a entidade esteve 40 
presente esteve, o que importa é que teve quórum na reunião. Sabrina relembra os presentes 41 

que há um item no Regimento interno que fala das faltas: o conselheiro que faltar a três reuniões 42 
ordinárias ou extraordinárias consecutivas ou cinco alternadas, no período de um ano, ou nas 43 

demais hipóteses relacionadas neste artigo, receberá comunicação do Conselho, com vista à 44 
substituição do membro faltoso; além de ter também das comissões; porém geralmente não tem 45 

tempo de ficar analisando durante o ano e portanto por isso é feito sempre ao final. Alessandra 46 
(SAS) passa ao item 12 em pauta: Deliberar acerca do cronograma das reuniões ordinárias e de 47 

comissões para 2023; Alessandra, com o cronograma em mãos, diz que farão pausa em janeiro 48 
e a próxima ordinária está prevista para 23 de fevereiro – quinta-feira. Dafna questiona se em 49 

fevereiro não terá de comissões. Sabrina informa que colocou março, devido ter as férias, depois 50 



carnaval, e também porque os membros das comissões ainda precisarem ser revistos. 51 

Alessandra repassa. Conselheiros aprovam os cronogramas por unanimidade. Dafna observa 52 
que a ASSEMCAP também é uma associação que poderá participar como entidade civil e diz 53 

que trocará informação para verificar se tem as documentações necessárias, pois atendem 54 
crianças. Alessandra passa ao item 12. Relatoria da Comissão de monitoramento e avaliação. 55 

Dafna questiona se estão com quórum para a deliberação. Sabrina confirma, e explica que a 56 
maioria dos membros está presente. Alessadra (SAS) diz que foram as notas analisadas hoje 57 

mais cedo na reunião da comissão de monitoramento e avaliação: A nota fiscal do marketing, 58 
no valor de R$ 583,33 (quinhentos e oitenta e três e trinta e três); Conselheiros aprovam o 59 

pagamento do marketing Rocket/Onésio com o FIA por unanimidade. Outra nota que 60 
receberam foi da Cíntia Nowasco, no valor de R$ 2.600,00 (dois mil e seiscentos reais), 61 

referente à capacitação sobre o SIPIA ao Conselho Tutelar. Conselheiros aprovam o pagamento 62 
da Cíntia com o FIA por unanimidade. Das camisetas da Uniformaxel, no valor de R$ 1.900,00 63 

(um mil e novecentos reais). Conselheiros aprovam o pagamento com o FIA por unanimidade. 64 
Alessandra informa ainda que receberam a nota fiscal da Daleia Lanches, no valor de R$ 742,60 65 

(setecentos e quarenta e dois e sessenta), e relembra que esse para pagamento com recursos do 66 
Gabinete do Prefeito. Conselheiros concordam por unanimidade. Alessandra diz ainda que 67 

receberam a nota fiscal da palestrante da 8ª Conferência Municipal dos direitos da Criança e do 68 
Adolescente no valor de: R$ 3.200,00 (três mil e duzentos reais), porém estão aguardando a 69 

emissão do relatório da conferência o qual a conferencista informou que ainda está 70 
confeccionando para somente depois encaminhar. Conselheiros concordam por unanimidade. 71 

Alessandra (SAS) reforça sobre a peça: Guardiões de natal da entidade CEACA que será no dia 72 
16/12, às 20h., no Ginásio Poliesportivo Juan Manuel dos Santos. Alessandra (SAS) observa 73 

que em Gramado é cento e cinquenta reais pra ver um espetáculo como este e diz que fizeram 74 
reunião com CDL, questiona se não irão pedir quilo de alimentos. Rosa diz que será um presente 75 

de natal, é gratuito. Alessandra (CT) sugere que marquem a rede no Instagram para que possam 76 
repostar. Rosa diz que encaminhou ao grupo do Marketing, e informa que ele está postando e 77 

diz que poderá encaminhar também no grupo de Whatsapp geral do CMDCA para a ampla 78 
divulgação. Alessandra (SAS) diz que um item incluído agora de manhã foi a questão do projeto 79 

de lei da chancela, recebido a pouco no e-mail. Alessandra (SAS) observa que foi feita somente 80 
alteração com relação à chancela, porém cabe lembrar que pediram também para desmembrar 81 

a lei do CMDCA do CT. Alessandra (SAS) diz que ano que vem provavelmente retornarão a 82 
esse assunto. Dafna diz que a AJL estão com projetos pra apresentar de R$300.000,00 à R$ 83 

400.000,00, porém a empresa tem que depositar ainda este ano, se não perderão o recurso, 84 
Dafna questiona se já não podem fazer o edital ainda nessa reunião. Sabrina observa que, até o 85 

momento, foi recebido o projeto de lei. Rosa explica que o projeto foi para a Câmara e da 86 
Câmara a lei vem para o prefeito assinar. Alessandra (SAS) diz que falta a assinatura do 87 

prefeito. Dafna diz que então terá que ser realizada extraordinária, para colocar na data da lei. 88 
Dafna diz que já tem um edital de chancela em aberto. Sabrina observa que é a Resolução de n. 89 

114/2018. Dafna diz que tanto faz se é Resolução ou Edital, mas tem o mesmo teor. Dafna diz 90 
que na época discutiram que o chancelado ficaria do jeito que estava e o geral do fundo 91 

revisaram. Dafna observa que em 2020 o projeto do CEACA foi chancelado de acordo com o 92 
edital em vigor. Rosa concorda. Rosa diz que para estar de acordo devem atualizar o edital 93 

conforme a nova lei, passar pela comissão de seleção, normas e documentos, pra depois ir para 94 
a extraordinária do CMDCA pra aprovação. Dafna diz que uma das pessoas que está verificando 95 

o edital é a Bia, que tem conhecimento em direito e diz que por baixo seriam três projetos a 96 
serem apresentados para a utilização das verbas que conseguirão. Alessandra (SAS) diz que 97 

então marcam extra. Rosa diz que tem um item para a palavra-livre com relação aos projetos 98 
aprovados do CEACA e diz que Alyne chamou pra conversar antes da reunião, então foi 99 

conversar com o convênio, ligou para o prefeito, que informou que tinha liberado por assinatura 100 
o convênio. Rosa diz que falou com Henrique e chamou Camila. Rosa informa que Camila 101 

solicitou que não distorcesse sua fala, porém explica que sempre traz o que ela falou. Rosa diz 102 



que foi informada que o Glauco, Secretário de Gestão e da Fazenda tinha pedido vistas dos 103 

projetos e diz que explicou que esta seria a última reunião do ano e que precisariam resolver. 104 
Rosa diz que foi questionada sobre a compra de uniforme e diz que no projeto colocou previsão 105 

de inflação e outros gastos e diz pra falar com a Alessandra do Controle Interno se é legal ou 106 
não. Rosa diz que informou que passou pelo conselho e informou que o CMDCA aprovou na 107 

íntegra. Rosa diz que foi repassado que Glauco não concordou com a planilha. Rosa diz que o 108 
projeto: Dignidade nossa segunda pele não se trata apenas de compra de uniformes, está 109 

previsto ter palestras, reuniões com pais, que vem direto do trabalho, e portanto a entidade 110 
pensou em fornecer um lanche e também com relação à inflação do próprio preço de uniforme, 111 

pois o orçamento do momento da compra difere de dois meses atrás, quando foi pego o 112 
orçamento. Rosa diz que explicou que não precisaria passar ao Ministério Público, e relata que 113 

sobre o projeto: A voz que clama no deserto deixaram, pois o cronograma está previsto pra 114 
iniciar em março. Rosa diz que a preocupação é que na última quinta de fevereiro é que mudará 115 

a presidência, então não estarão com o dinheiro em conta no prazo. Rosa diz que falou com o 116 
Henrique, após falar com a Camila Guimarães para explicar o posicionamento. Rosa diz que 117 

são as verbas da assistência que são pra atender as crianças em vulnerabilidade, mas que não 118 
atendem tudo, e as entidades tem direito de fazer projetos. Rosa diz que cabe ressaltar que esse 119 

ano a prefeitura encerra em 22/12. Dafna sugere já mandar para o MP e se tiverem equivocados 120 
estarão ano que vem. Dafna diz que pesquisaram em outros municípios, trouxeram a FECAM 121 

pra palestrar, não é o CMDCA, pois o CMDCA se movimentou pra verificar se estão com o 122 
movimento errado, não tem porque o conselho se desgastar, e em sua opinião já levam para o 123 

MP. Rosa sugere que façam primeiramente um ofício ou Resolução para que os dois projetos 124 
sejam pagos respeitando a deliberação do conselho na íntegra. Rosa diz que, caso não atendido, 125 

na extraordinária que terá semana discutem e levam. Rosa afirma que está tudo certo com os 126 
projetos e que basta a boa vontade de encaminhar. Dafna diz que o CONANDA permite esses 127 

gastos, é permitida taxa de administração então não está fora da legislação, sempre pôde e não 128 
tem nada que diga que não pode. Rosa diz que deveriam chamar as entidades e informar porquê 129 

de uma aprovar e outra não. Hamilton diz que deveriam acionar o MP para confrontar alguns 130 
funcionários com base na Resolução do CONANDA. Dafna diz que devem fazer valer a voz 131 

do CMDCA. Sabrina informa que a contabilidade solicitou que as notas fiscais dos serviços 132 
realizados fossem encaminhados ainda nessa semana devido ao fechamento da contabilidade, e 133 

observa que devem verificar se não vale também para os projetos. Rosa solicita que o ofício 134 
seja feito em seguida para que repassem os recursos até a data: 09/12 – sexta-feira. Conselheiros 135 

concordam por unanimidade. E, nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 136 
09h20min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de assistente 137 

administrativa do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita 138 
pelos membros presentes. 139 


